

21-3-86

BERGARA

Actualmente, este servicio se dispensa en
Mahasterreka

Retraso de la habilitación de la nueva oficina de Correos

Bergara (DV, por Larrea). — El día 8 del presente mes, los funcionarios de Correos cumplieron dos años en las «provisionales» instalaciones del primer piso de la calle Mahasterreka.

Un piso que antes alojó las oficinas de la Mancomunidad del Alto Deba y que, aunque hay que reconocer que sus instalaciones están mejor que las antiguas de la plaza de San Martín, el acceso a ellas es sumamente incómodo y no apto para todas las edades. Dieciocho empinadas escaleras sin barandilla alguna donde sujetarse. El nuevo local, ubicado en el edificio de Burdiñate, está completamente terminado, desde hace un tiempo ya.

Y este es nuestra pregunta: ¿Para cuándo el traslado de Correos?

Puestos al habla con el administrador local, nos dice que no sabe nada de la posible fecha del traslado y que el local sólo está a falta del mobiliario, dependiendo de Madrid su equipamiento.

¿No podrá alguien presionar para que esto se haga cuanto antes?

Corte de tráfico en Bideberri

Con motivo de la celebración de la Feria de Ramos, mañana, sábado, se comunica a todo el pueblo de Bergara que se cortará el tráfico en la zona de Bideberri, debiendo quedar ésta libre de vehículos para las ocho de la mañana.

Asimismo, se deberá despe-

jar la zona destinada a «probaleku» en la zona de Santa Marina. El tráfico será desviado por la zona de Matxiategi, donde se organizará un espacio de aparcamientos en el lugar que ocupan habitualmente las barracas.

Charla en el batzoki de Bergara

Dentro del ciclo de conferencias que organiza el GBB, sobre actualidad política, se anuncia, para mañana, sábado, en el batzoki bergarés, con comienzo a las 9,30 de la mañana, el tratamiento del tema: «El nacionalismo vasco, pasado, presente y futuro», cuyo ponente será José Luis Iriarte.

Esta conferencia tendrá una segunda parte, que como continuación se ofrecerá el sábado día 5 de abril.

Campeonato aficionado de fútbol

Mañana, sábado, en el campo de Ipintza, se disputan los partidos finales del I Campeonato Aficionado de Invierno de Fútbol, con el siguiente programa:

A las 3,30 de la tarde se jugarán el tercero y cuarto puesto los equipos Arloteak-Aralar. Y a las cinco de la tarde, la gran final entre el Infernukua y Zape-laitz. A continuación, se procederá a la entrega de trofeos.

Cartelera

Salón Novedades, en sesión única de las 10,15, «El hilo de la sospecha».